

Gélida jornada partió con temperaturas bajo cero y escarcha

DURAS CONDICIONES. En Temuco la mínima llegó a los -5 grados celsius, panorama que se repitió en toda la Región y que fue una de las razones de la baja presencia de votantes.

Hugo Soto Cárdenas
 hugo.soto@australtemuco.cl

07:09
se registró la mínima de -5 grados celsius, medidos por el instrumental de la estación Maquehue.

Estaba anunciado que el frente frío afectaría a La Araucanía con especial crudeza ayer domingo y hoy lunes, y efectivamente se cumplieron todos los pronósticos. A las 07:09 horas de ayer domingo los instrumentos ubicados en la estación Maquehue de la Dirección General de Aeronáutica Civil marcaron -5 grados Celsius, gélida mínima que cubrió de escarcha la ciudad y que transformó los locales de votación en espacios bastante poco vivibles.

Gran parte del día -al menos toda la mañana- estuvo marca-

do por las bajas temperaturas, situación que no sólo ralentizó el proceso, sino que significó la ausencia de votantes, quienes simplemente no quisieron desafiar las bajas temperaturas. Una situación que se repitió en valle, costa y cordillera del territorio regional.

El delegado presidencial Eduardo Abdala, junto con señalar que el proceso se realizó en total normalidad, hizo hinc-

pié en que si bien el frío y las bajas temperaturas fueron panorama común para la Región, no se registraron accidentes.

Carlos Zurita, director regional del Servicio Electoral, señaló que "la última mesa de Temuco se instaló entre las 11.30 y 11.45 horas. A las 10 de la mañana ya estaban instaladas muchas mesas de la capital regional, por lo que agradecemos a los vocales por su esfuerzo".

VOCALES

Y es que quienes sin duda sufrieron con las temperaturas bajo cero de ayer fueron los vocales de mesa, quienes arribaron a los locales cuando los termómetros marcaban -3 grados Cel-



MUCHA ROPA Y CAFÉ CALIENTE FUERON CLAVES PARA SOBREPONERSE A LAS BAJAS TEMPERATURAS.

sus. En cada uno de los 165 locales de La Araucanía, hombres y mujeres que cumplían la labor de vocal intentaban sortear el frío polar de diversas formas: muy abrigados, con chales y frazadas y con café caliente.

"Agradecemos a quienes salieron de sus casas temprano para ejercer su rol como vocales de mesa, y especialmente a las personas de la zona cordillerana", señaló el delegado presidencial Eduardo Abdala. De hecho,

Lonquimay fue una de las primeras comunas en completar la instalación de mesas.

PROCESO TRANQUILO

El general Patricio Yáñez, jefe de la Zona de Carabineros Araucanía, señaló que "desde la perspectiva de la seguridad pública hemos cubierto los 165 locales de La Araucanía, nos instalamos muy temprano en la jornada de hoy (ayer)".

Respecto del corte de la Ru-

ta 5 Sur ocurrido la noche del sábado en el sector de Mahuidanche, el general Yáñez señaló que "fue una interrupción momentánea de la ruta y personal de Control de Orden Público fue hasta el lugar y restableció el libre tránsito". Un lienzo encontrado en el lugar apuntaba a un problema de tierras, sin relación con las Primarias.

El seremi de Seguridad, Israel Campusano, ratificó lo tranquilo del proceso. ☺